

ORGANIC



### KIDS-SET Kleiner Teller + Schale + Becher



Melamine, BPA  
& bamboo-free  
Min. 360 W  
Max. 100 °C



**PRODUKTBESCHREIBUNG**  
Der kleine Teller ist ideal für Obst und gesunde Snacks und die kleine Schale macht sich für Müll oder kleine Gerichte. Kleiner Handlauf gut greifen und kommt garisch ohne Metall aus. Das KIDS SET ist robust, leicht und stapelbar. Ein wahres Multitalent für jeden Tag.

**DESCRIPTION**  
The small plate is ideal for fruit and healthy snacks, and the small bowl quickly becomes indispensable for meals for small children. The small handle is easy to grip and comes without metal. The KIDS SET is robust, light and stackable. A true all-rounder for every day.

FC Bayern München AG  
Silberner StraÙe 61-67  
D-81627 München  
[fcbayern.com/shop](http://fcbayern.com/shop)

Made in Germany  
UVP: **19,95 €**  
Art.Nr.: 314330  
4 053711 637511

**REINIGUNG UND WARTUNG**  
• Das Produkt vor Erster Nutzung mit heißem Wasser gründlich reinigen.  
• Spülen Sie das Geschirr im oberen Regal der Spülmaschine bei 100 °C.  
• Wenn das Set keine sofortigen Auswirkungen hat, ist es für die Spülmaschine geeignet.  
• Staubfug, Boden und Hygiene fügen.

**FÜR DIE SICHERHEIT UND GESUNDEHEIT DEINES KINDES**  
• Vor dem Heranziehen zu einer Mikrowelle, prüfen Sie das Produkt auf Beschädigungen.  
• Wenn Sie das Produkt in die Mikrowelle auflegen, stellen Sie sicher, dass es nicht mit anderen Gegenständen in Kontakt kommt.  
• Bitte vermeiden Sie den Kontakt mit scharfen Gegenständen wie z. B. Metallspitzen, die dazu führen können, dass das Produkt beschädigt wird.  
• Die Verwendung mehrerer Gegenstände ist nicht zulässig. Die Verwendung mehrerer Gegenstände kann zu einer Überlastung der Mikrowelle führen, was die Funktionalität und Qualität ruinieren kann.

**CLEANING AND STORAGE**  
• Before use clean the product with hot water and wash dishes in the top rack of your dishwasher or by hand.  
• Rinse the product with hot water.  
• The set is suitable for the dishwasher.  
• Dust joints, bottom and hygiene fügen.

**FOR THE SAFETY AND HEALTH OF YOUR CHILD**  
• Before using the product in the microwave, check for damage.  
• When placing the product in the oven, do not touch it with sharp objects.  
• Please avoid contact with sharp-edged objects such as metal cutlery, as they can damage the product.  
• The use of multiple items is not recommended.  
• The use of multiple items can lead to an overload of the microwave, which may affect its functionality and quality.